

MUJERES DEL OIJ TENDRÁN CHALECOS QUE SE AJUSTAN A SU CUERPO

# LA SEGURIDAD SACA PECHO



**ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

**Las mujeres** que trabajan en el OIJ deben usar chalecos antibalas que no solo son pesados, sino que las hacen sentir incómodas porque no están diseñados para el cuerpo femenino.

Ese tormento va a terminar a finales de marzo, cuando se espera que lleguen unos nuevos chalecos que, además de protegerles la vida, les den su merecido espacio a los pechos, según confirmó la Asociación de Investigadores en Criminológica (ANIC).

La exagente judicial Emilia Damazzio, pensionada hace dos años, se alegró por la buena noticia.

Damazzio laboró durante 30 años en el OIJ y detalló que esa prenda protectora era una tortura para la mayoría de las agentes.

“Una no andaba cómoda con los actuales chalecos porque apretaban, además, eran tan largos que incomodaban a la hora de correr detrás de alguien o de tener que sacar el arma”, explicó.

Esta agente jubilada cuenta que durante los últimos 10 años luchó para que le dieran pelota con la compra de chalecos más apropia-



**Chaleco que estrenarán las mujeres del OIJ.** TOMADO DE PISTEREST

dos para las compañeras.

“Cuando entré éramos unas cinco mujeres, pero ahora se anda en unas 250 en todo el país. Es importante y muy bueno el cambio”, explicó Damazzio.

Álvaro Rodríguez, secretario general de ANIC, dijo estar satisfecho con la compra de 952 chalecos antibalas.

“Estamos complacidos por la transparencia y apertura que ha mostrado, tanto la Dirección como la Administración de OIJ. Nuestro principal interés es que los compañeros que todos los días salen a la calle a combatir el crimen tengan los mejores instrumentos y que a la vez sientan la tranquilidad de estar

**Los nuevos** chalecos serán funcionales, ligeros, permitirán la movilidad. Además, serán más cortos para que a las mujeres no les cueste sacar la pistola. Esas prendas protectoras serán por tallas, que se adapten al tamaño de los pechos.

protegidos ellos y sus familias”, dijo Rodríguez.

**Contratiempo.** El proceso para adjudicar los 952 protectores inició en octubre del 2014; sin embargo, por un error técnico de las empresas oferentes se frustró la compra y se tuvo que iniciar de cero en agosto del 2015.

El contrato con la empresa que venderá los chalequitos es por cuatro años e implica una inversión para el OIJ de dos millones de dólares (más de mil millones de colones).

Al finalizar ese período la institución habrá renovado poco más de 1.800 de los 2.196 prendas de protección con que cuenta en la actualidad.

El director administrativo del OIJ, Mauricio Fonseca, agregó que los chalecos que actualmente tiene en uso el OIJ no saldrán de circulación, pero es necesario ir renovando el equipo y ellas lo agradecen.

**La exagente Emilia Damazzio luchó por los nuevos chalecos desde hace 10 años.** JOHN DURÁN

